「これくらい大丈夫」ではなく、「これで大丈夫?」に。

みんなが乗っている自転車は、プロが使っている自転 車とは違い、速く走ったり、アクロバティックな技を披露するためのものではなく「安全にルールを守って目的 地に到着する」ための乗り物であることを強く意識して ください。みんなは今までに危険な運転をする車に出く わしたことがあるのではないかと思います。そうです。 大人も交通ルールを守れていないのです。大人が守れな いから、それを見ている子供も真似をする。それが、悪 しき風習になっており、負の連鎖が止まらず悲しい事故 が無くならない。それが今の日本かもしれません。中学 生になったみんなは、小さな子供たちにとって憧れの存 在です。みんなのやることは、かっこよく見えるのです。 悪しき大人の真似をしてみんなが「これくらい大丈夫」 とルールを破ったり危険な運転をすることで、それを見 た小さな子が真似をするのです。自分の知らないところ で、自分より小さな子が事故に遭う。それがとても悲し いことだということを感じてください。この負の連鎖を 断ち切るためには、国本中生がルールを守ることで、少 なくとも, 国本地域は安全になるのです。「これくらい大 丈夫」ではなく「これで大丈夫?」と自分や友達の自転 車の乗り方について確認、修正し、安全な交通社会の一 員となってください。

5月28日(木)・29日(金)に交通安全教室を行います。

負けた時にどう耐えるか、 その時その者の値打ちが決まる

この言葉は、5月17日(日)に放送されたNHK大河ドラマの中の、考えさせられたセリフです。

コロナ禍によって、次々と子供たちの夢や希望が奪われています。「感染リスクを完全になくすことができない。」「学業に支障をきたす。」というのが主な理由となっています。高校総体や甲子園の中止が大きな話題となっていますが、中学生にかかわる中学校総合体育大会や10月に開催が予定されていた栃木県学校音楽祭中央祭、11月の栃木県中学校総合文化祭も中止が決定しています。数か月先に行われることに対して、子供たちの安全を守れないのという見解で中止を決断しながら、まもなく、学校が全面的に再開されることには、正直矛盾を感じる方もいるかもしれません。

もしかしたら、学校再開後も第2波、第3波のために、さらなるショックな出来事が子供たちにつきつけられる可能性は十分に考えられます。

「負けた時にどう耐えるか、その時その者の値打ちが決まる」は、納得できる準備をして勝負の土俵の上に立ち、結果として敗れた者を再び前に向かわせる言葉だと思います。今のままでは、今年度、子供たちは、努力したものを発表する舞台の上に立つことさえ許されずに不完全燃焼のまま終ってしまいます。

子供たちに仕方ないとあきらめさせて、涙をこらえ気丈に

前を向かせるだけではなく、子供たちの言葉に耳を傾けて寄り添い、どうすればリスクを最小限にして子供たちが情熱を注げるような活動をしてあげられるのかを徹底的に議論できる学校にしていきたいと思います。

5月28日(木)·29日(金)

の日程・持ち物

【登校時刻】8:10教室入室

8:15朝の読書

- ・28日(木)出席番号偶数の人
- 29日(金)出席番号奇数の人

【服装】制 服

準備できればマスク着用

※夏服・冬服は各自で判断

【持ち物】

- ・アリンコバッグ
- ・学生証が入ったジッパーつきの 連絡用クリアケース
- ・5月分健康カード
- ・朝の読書の本

※マンガ・雑誌・写真集は不可

- ・完全燃焼軍団のしおり
- · 筆記用具

【提出物】

- ・作文・自己紹介カード(未提出者)
- •名札 (未提出者)
- ・4月分健康カード(未提出者)
- ·14 日(木)·15 日(金)の 各教科の未提出物
- ・21 日(木)・22 日(金)の 各教科の未提出物
- 25日(月)・26日(火)の 各教科の未提出物
- ・スタンダードダイアリー
- 社会:地理ワーク
- 数学: パワーアップシート4⑤
- ・理科:タンポポの学習 part 2
- 英語:プリントp10~11積み上げプリント基本1
- 音楽:音楽科課題
- ・保健体育:運動取り組みカード

【日程】

8:15~8:25 朝の読書 8:25~8:35 朝の会

8:25~8:35 朝の38:45~9:30 自習

9:40~10:25 自習

10:35~11:20 交通安全教室 11:20~11:25 帰りの会

11:25 下校